

PONT-HEBERT

Rencontre avec un journaliste

GRAIGNES-MESNIL-ANGOT

Lundi 7 octobre débutait le Prix de Bayeux qui récompense des journalistes, correspondants de guerre du monde entier.

Grâce à cet évènement, les élèves de Bac 3 et Terminales de l'école des courses hippiques de Graignes, accompagnés de leur formatrice d'histoire-géo, Mme Mathilde Buelo, ont pu participer au Prix Région Normandie des lycéens et des apprentis en votant pour leur reportage préféré

parmi dix visionnés.

Mais surtout ils ont rencontré et échangé avec Ghys Fortuné Bemba Dombe, journaliste congolais, qui a été emprisonné pendant 18 mois dans des conditions inhumaines et dégradantes.

Cette journée fut très instructive pour les élèves et riche en émotions. ■



Les élèves de Bac 3 et Terminales de l'école des courses hippiques de Graignes au Prix Région Normandie des lycéens et des apprentis. Photo : Carine Vaultier

